

# **Pelatihan Berbasis Kompetensi, Kepala DKUMKM Sukabumi Dukung Langkah Pemda Untuk Cipatakan SDM Kompetitif**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIAID](http://SUKABUMI.INDONESIAID)**

Feb 15, 2023 - 10:45



*Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami membuka Pelatihan Berbasis Kompetensi (PBK) non boarding APBN Tahun 2023 diruang flamboyan BKPSDM, Selasa, 14 Februari 2023*

Sukabumi - Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami membuka Pelatihan Berbasis Kompetensi (PBK) non boarding APBN Tahun 2023 diruang flamboyan

BKPSDM, Selasa, 14 Februari 2023.

Kepala Disnakertrans Kab Sukabumi Usman Jaelani menjelaskan bahwa Pelatihan diikuti 112 Peserta yang terdiri dari 75 orang Laki laki dan 37 Orang perempuan, Pelatihan berlangsung dari tanggal 14 Februari s/d 13 Maret 2023.

Pelatihan meliputi Pembuatan Roti dan Kue, Teknisi AC, Pengoperasian mesin Bubut, Pengelolaan Administrasi Perkantoran, Perakitan Komputer dan Menjahit

" Tujuan Pelatihan Berbasis Kompetensi ini bertujuan menciptakan tenaga kerja unggul. Sehingga setelah mengikuti pelatihan, peserta bisa membuka usaha sesuai skill yang diperoleh dari pelatihan tersebut" jelasnya.

Bupati mengatakan Kegiatan Pelatihan Berbasis Kompetenensi ( PBK ) Non Boarding tahun 2023 ini merupakan sebuah momentum untuk menguatkan kualitas SDM masyarakat Kabupaten Sukabumi.

" Melalui Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas Bandung ini, UPTD BLK Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kab Sukabumi mendapatkan Pelatihan Berbasis Kompetensi.

Para Peserta Pelatihan diharapkan dapat menyimak, menyerap, memanfaatkan, dan memahami pembekalan yang disampaikan para narasumber serta mampu menerapkan sebagaimana mestinya" ungkapnya.

Masih dikatakan Bupati, semua harus optimis melalui pelatihan ini serta dapat berperan sesuai tugas dan tanggungjawabnya masing masing.

" Pemerintah Kabupaten Sukabumi menyambut baik acara ini, kedepan Pelatihan seperti dapat ditindaklanjuti sesuai dengan tuntutan dan kebutuhannya masyarakat yang dinamis" tambahnya

Acara dilanjutkan dengan penyematan tanda dan kelengkapan Peserta secara simbolis kepada dua orang peserta oleh Bupati Sukabumi.

Hadir Pada acara tersebut Staf Ahli Bupati Bidang KSDM, Kepala Bappelitbangda, Kepala BPKAD, Kadis Nakertrans, Kadis Kop UKM, Kadis Daging, Kepala BKPSDM serta Kabag Kerjasama.

Kegiatan tersebut juga direspon baik oleh Kepala Dinas Koperasi dan UKM (DKUMKM) Kabupaten Sukabumi, Yulipri. Yang juga hadir dalam acara tersebut.

Menurut Yulipri bahwa apa yang disampaikan Bupati Sukabumi kemarin adalah untuk mendorong dan memotivasi serta menciptakan wira usaha yang menghasilkan produk kompetitif dan skill yang kompeten.

"Mendukung apa yang disampaikan Bapak Bupati kemarin pelatihan kompetensi diharapkan menciptakan wirausaha baru yang memiliki sertifikasi dan dapat menghasilkan produk yang kompetitif," kaya Yulipri Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Sukabumi melalui sambungan whatsappnya, Rabu 15 Februari 2023.

